



## 2011, un año de 'solidaridad en el Aeropuerto'

## Madrid-Barajas refuerza su compromiso social con eventos, campañas y exposiciones

 Más de treinta ONG se han beneficiado de las iniciativas realizadas durante el pasado año

## 24 de enero de 2012

El Aeropuerto de Madrid-Barajas ha sido protagonista a lo largo de 2011 de numerosas iniciativas sociales, de las que se han beneficiado más de treinta ONG de diversa índole. En los últimos doce meses las instalaciones acogido aeroportuarias han eventos solidarios. exposiciones, apoyo a vuelos humanitarios y campañas de captación de socios. Acciones que, cada año, ganan en importancia y que reflejan el compromiso social del Aeropuerto.

Sin duda, la principal iniciativa organizada en 2011 fue el Evento Solidario, celebrado el pasado mes de diciembre con la colaboración de AFANIAS, APAFAM, APMIB, APSURIA, Asociación Danza Down, ATENPACE y la Fundación Juan XIII, asociaciones cuyo objetivo es ayudar a niños con minusvalías, para informar y concienciar a los cerca de 45.000 trabajadores del Aeropuerto de los problemas que tienen los discapacitados en su vida cotidiana.

En esta fiesta, además de los trabajadores, también participaron, entre otros, deportistas como los futbolistas Emilio Butragueño o Abel Resino y el corredor de motos Ángel Nieto, y colaboraron la Federación Española de Fútbol y los clubes Real Madrid, Atlético de Madrid, Getafe o Barcelona, así como la Federación Española de Baloncesto, el equipo del Obradoiro, diversas compañías aéreas y concesionarios del Aeropuerto.







El mes de noviembre se dedicó por completo a los derechos del niño. Cinco exposiciones simultáneas, en las Terminales T1, T2 y T4, dieron a conocer la situación de los menores tanto dentro como fuera de nuestro país. Esta acción de sensibilización estuvo liderada por Aena y Aena Aeropuertos junto al Ayuntamiento de Madrid, la Plataforma de Organizaciones de Infancia y las organizaciones World Vision, Fundación Plan España y Fundación O'Belén.

Además, durante todo 2011, el Aeropuerto ha cedido sus 'espacios solidarios' a casi veinte ONG; un escaparate privilegiado para darse a conocer a los miles de pasajeros que cada día llegan a Madrid-Barajas. Médicos Sin Fronteras, Cruz Roja, Acción contra el Hambre, Médicos del Mundo o Unicef son algunas de las organizaciones que han tenido acceso a estas áreas, en los dos Espacios Solidarios de la T2 y la T4, para la difusión de sus actividades o la realización de campañas concretas.

Por último, hay que destacar la colaboración del Aeropuerto en los cerca de cuarenta vuelos de carácter humanitario registrados el año pasado. En estas operaciones los servicios aeroportuarios gestionaron la asistencia en tierra de más de 1.600 niños, principalmente bielorrusos, ucranianos y saharauis, que hicieron escala en el Aeropuerto de Madrid-Barajas para disfrutar en diferentes lugares de España de sus 'vacaciones de acogida'. Entre las asociaciones que solicitaron la cooperación del Aeropuerto se encuentran Asociación Matrioska, Delegación Saharaui de la CAM, Federación Andalucía Solidaria y Sanicher.

2/2